

寺田 守 議員

平和への道標・

戦没者慰霊碑の管理は

問 破損や倒壊の可能性があり、対策を必要とする戦没者慰霊碑（忠魂碑）はあるか。

答 市内には28か所に53基の慰霊碑があり、遺族会や自治会が清掃や草刈りなどの管理をされている。管理状況について厚生労働省も実態調査に乗り出しており、市も合わせて対応を検討していきたい。



忠魂碑の前で行われた袋井北地区の戦没者慰霊祭

市内眺望地点の整備は

問 眺望地点に向かう順路や位置を示す看板等の標記が不十分と思われる。

答 順路や位置を示す看板等について必要性を検証し整備したい。また、観光マップやウォーキングマップなどに掲載し、観光資源としての活用や健康増進に役立てたい。

待機児童が増加した理由は

問 4月1日時点の待機児童数が30人と増加したが原因は何か。今後の対策は。

答 今年度から「子ども・子育て支援新制度」が始まり、入所要件が緩和されたこともあり申込者数が大幅に増えた。今後は保護者の多様な保育ニーズに因應えられる施設整備を計画的に進めていきたい。

山田 貴子 議員

ラグビーW杯開催に向けて

問 子どもたちにラグビーを知ってもらうため、タグラグビーの導入を考えているか。

答 今後、各学校の教育計画を尊重する中で、指導者や教育環境、地域等も踏まえて、可能な限り普及するように学校で取り入れていくよう検討していきたい。

問 エコパで開催されるので、住民及び来場者の安全・安心を確保するため愛野駅交番の早期設置を望む。

答 毎年要望活動を行っているが、愛野地区の人口や世帯数、事故や犯罪件数に著しい増加が見られない状況からは、新たに警察官の配置が難しい。また、全県的に既存の交番等の改修を優先的に行う必要があることから、設置は難しいと考えるが、重ねて袋井市の要望を伝えていきたい。

孤立する子どもの居場所は

問 現実に家出してしまう子どもが逃げ込める場所はあるか。

答 現在そのようなことを想定した施設はないが、各小中学校では子どもや保護者に対し、この電話番号や24時間いじめ電話相談など、教育相談窓口が記載されたカードや連絡文書を配布し、周知に努めている。



ラグビーW杯日本開催決定のポスター